



**CAPACITACION DE TACA.** Recientemente fue clausurado un curso de Técnicas de la Administración Moderna que TACA INTERNATIONAL impartió a sus jefes y supervisores, para ofrecer un mejor servicio. De izquierda a derecha: Sres. Carlos A. Oli-

vo, director administrativo; Luis A. Rodríguez, Rosalvo Rendón, Oscar Rodríguez, instructor del curso; Luis Bendeck; Wenceslao Soriano, Mauricio Palma, Julio Flores, Antonio Carbonero, Sra. Marcel de Palomares, Leo Palomares y Francisco Pinto.

De San Vicente

# Terroristas matan a 13 en emboscada

La muerte de 12 soldados y de la vivandera de la Base Militar de la "Paz Opico", así como el secuestro de tres elementos de la misma guarnición, entre ellos el cabo enfermero Juan Francisco Alfaro Najarro y la quema de 9 vehículos de transporte, dieron a conocer ayer fuentes oficiales del departamento de San Vicente.

Los soldados muertos —según se informó—, fueron emboscados por los grupos terroristas, cuando habían sido relevados y se dirigían hacia el cuartel de la Quinta Brigada de Infantería, con sede en San Vicente.

En nuestra edición de ayer, como dato preliminar se informó que la guarnición había sido atacada, pero ayer se dijo que la patrulla militar fue emboscada cuando se dirigía hacia la cabecera departamental, con el saldo antes apuntado.

Los informes dan cuenta que los terroristas robaron todas las pertenencias y equipo que portaban los elementos de la patrulla. Se dijo además que entre los terroristas, se pudo observar a niños y mujeres vestidos de verde olivo y algunos hombres de civil. **Pasa a la página 44**



**DAN VERSION.** Los camarógrafos: Pedro Antonio García, Rafael Antonio Martínez Magaña y Víctor Manuel Tobar, que trabajan para la NBC, relataron ayer en COPREFA sobre su desaparición el lunes cerca de Suchitoto, en compañía de un periodista inglés y de dos guatemaltecos.

## 6 detenidos por los subversivos declaran

Los seis periodistas que dijeron haber sido secuestrados por extremistas cuando cubrían un enfrentamiento en la carretera a Suchitoto el lunes y liberados al siguiente día, hicieron ayer declaraciones en torno a los incidentes.

Uno de ellos, el guatemalteco Eduardo Vásquez Bécker, dijo a un redactor de LA PRENSA GRAFICA, que en el lugar donde fue ametrallado un autobús por terroristas, matando a 14 personas, fueron secuestrados por varios extremistas fuertemente armados, quienes se

los llevaron a una zona boscosa, después que les vendaron los ojos, hasta llegar a una casa donde al quitarles las vendas, se encontraron con una especie de hogar campesino donde les dieron de comer, beber agua y descansar. Habían caminado alrededor de dos horas y media, guiados por terroristas que les llevaban tomados de las manos.

Allí en esa casa pernoctaron, hasta que comenzaron a escuchar los cantos de aves de corral y aparecieron varios extremistas armados, quienes les manifestaron que: "a ustedes

**Pasa a la página 47**

## Inauguran muestra estudiantil hoy en San Miguel

"Primera Muestra Estudiantil de Teatro '82", inaugurará este día el Ministerio de Educación en la ciudad de San Miguel, en el local del Circuito Estudiantil, a partir de las 4 de la tarde, informa la Casa de la Cultura.

En esta primera muestra estudiantil de Teatro, se guardará un minuto de silencio por cada presentación, en memoria del **Pasa a la página 43**

## Narran penurias dos desertores de la subversión

Un hombre y una mujer que lograron huir de un campamento terrorista, cerca de la Villa El Triunfo, en Usulután, dieron detalles de las penurias que se pasan en esos lugares, informó ayer una fuente militar.

Los desertores, cuyos nombres se omite por su **Pasa a la página 19**

## Muerto a tiros encargado de un hospedaje

Desconocidos ultimaron de dos balazos el lunes pasado en la 18 Avenida Norte, a Juan Francisco Deras Guardado, de 27 años, empleado del Hospedaje "Victoria" de esta capital, se informó en el Centro Judicial "Isidro Menéndez".

El crimen, según informó a las autoridades de la compañera de vida del **Pasa a la página 31**

# Firme defensa de la economía libre

Amplia exposición del proceso que vive el pueblo salvadoreño, se hizo ayer durante Asamblea General de ANEP.

En la misma se informó en forma detallada de las actividades de la Asociación Nacional de la Empresa Privada, en favor del proceso de democratización del país.

Recordándose en la reunión que fue ANEP la primera institución que planteó las elecciones en el país.

El resumen de actividades de ANEP en los momentos actuales que vive el país

están contenidos en el siguiente comunicado de ANEP:

"Los aspectos de mayor relevancia correspondientes a las actividades desarrolladas por la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), durante el ejercicio de 1981/1982, fueron expuestos ayer tarde a los integrantes de la Asamblea General de la entidad, celebrada en el auditorium de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

Después del discurso pronunciado por el presidente de ANEP, don Eduardo Menéndez, fue leído un resumen de la Memo-

**Pasa a la página 22**

## Intento terrorista en San Miguel, anula F.A.

Un intento terrorista de entrar a la ciudad de San Miguel, por la colonia 14 de Julio, fue anulado energicamente por patrullas militares, que pusieron en desbandada a los extremistas, que aproximadamente en número de 300 se habían

ubicado en la parte Sur de esa localidad.

Al huir, el Ejército decomisó dos pick-ups que dejaron abandonados en la citada colonia 14 de Julio los extremistas.

Dentro de los dos vehículos **Pasa a la página 43**

## Fue necesario reforzar el Presupuesto del 81

"Las necesidades presupuestarias del año anterior fueron mucho mayores de lo previsto, para lo cual tuvimos que echar mano del crédito interno y externo, para reforzar el presupuesto general de la nación", expresó el Ministro de Ha-

cienda, Dr. Jorge Eduardo Tenorio y el Subsecretario Dr. Julio Enrique Acosta Baires.

Los gastos y comparaciones del presupuesto de 1981, se orientaron así: para el desarrollo social, se **Pasa a la página 19**

# Prohíben operar a naviera cubana

Energica prohibición ha decretado el gobierno salvadoreño, contra la empresa "NAMUCAR", de capital cubano, cuyos barcos usan bandera panameña, y están vinculados con el tráfico de armas destinadas a los grupos terroristas que operan en nuestro país.

La citada empresa fue fundada en 1970, bajo la denominación de "Naviera Multinacional del Caribe" (NAMUCAR), usando bandera panameña, pero su tripulación y personal de abordaje, es todo cubano.

Los servicios de inteligencia de la Fuer-

za Armada de nuestro país ha descubierto que la citada empresa de capital y personal de trabajadores cubanos, ha tenido mucho que ver con la penetración de mercenarios y armas a El Salvador.

Al tomar esa determinación, el gobierno salvadoreño, comunicó inmediatamente a los representantes de NAMUCAR, que a partir de ayer, no podrá esa empresa seguir operando en El Salvador y sus barcos jamás volverán a atracar puertos salvadoreños.

Cualquier contravención al respectivo **Pasa a la página 44**



**FINALIZA CURSO.** En las oficinas de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados en Santa Ana, fue impartido un curso de Seguridad e Higiene Industrial y Primeros Auxilios al personal de dicha institución por el ISSS. En la gráfica, centro, el

Cnel. Ing. Roberto Esteban Santos, presidente de ANDA observa la entrega de diploma que hace el Ing. Raúl Rodríguez Rivera, jefe de División de Operaciones a uno de los asistentes.